

Unser Ärzteteam



Dr. Elham Saadat

Leitende Oberärztin der Klinik für Innere Medizin
Fachärztin für Innere Medizin, Diabetologie



Dr. med. Markus Graf

Chefarzt der Klinik für Orthopädie und Unfallchirurgie
Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie, Chirurgie, Spezielle Unfallchirurgie, Handchirurgie, Zertifikat für Fußchirurgie



Antje Bertram

Ernährungsberaterin in der Ernährungsmedizin BFD e. V.,
Diabetesberaterin DDG



Maura Schmittmann

B. Sc. Oecotrophologie
Diabetesberaterin DDG



Bianca Krakau

Wundexpertin nach ICW,
Gesundheits- und Krankenpflegerin



Thomas Reimann

Wundexperte nach ICW,
Gesundheits- und Krankenpfleger



Isabel Kielgas

Wundexpertin nach ICW,
Gesundheits- und Krankenpflegerin

So erreichen Sie uns

Koordination

Telefon (0211) 917-1287
Telefax (0211) 917-1348



Claudia Storms

Chefsekretariat

ST. MARTINUS KRANKENHAUS

Gladbacher Straße 26 / 40219 Düsseldorf

Telefon: (0211) 917-0

Telefax: (0211) 917-1222

E-Mail: info@martinus-duesseldorf.de

www.martinus-duesseldorf.de

Leben begleiten: Modernste Technik, erfahrene Ärzte, hochqualifiziertes Pflegepersonal – wir sorgen für medizinische Grund- und Regelversorgung in Düsseldorf. **Unsere Fachabteilungen:** Allgemein- und Viszeralchirurgie, Orthopädie- und Unfallchirurgie, Hand- und Wiederherstellungschirurgie, Innere Medizin, Geriatrie und Geriatri-sche Tagesklinik, Augenheilkunde, Anästhesie, Intensiv- und Notfallmedizin. **Unsere Zentren:** Adipositaszentrum Düsseldorf, Alterstrau-matologisches Zentrum, Diabeteszentrum DDG, Hernienzentrum.

Stand: 08/2024



St. Martinus-Krankenhaus

Eine Einrichtung der Alexianer
und der Katharina Kasper Gruppe

STATIONÄRES DIABETESZENTRUM

mit zertifizierter Einrichtung zur Fußbehandlung



Herzlich willkommen im stationären Diabeteszentrum des St. Martinus-Krankenhauses in Düsseldorf!

Diabetes mellitus ist die Volkskrankheit Nummer 1 in Deutschland; mehr als sechs Millionen Menschen sind an erhöhtem Blutzucker erkrankt. Diese Erkrankung ist komplex und verursacht häufig zunächst keine Beschwerden. Unbehandelt kann sie jedoch zu ernststen Folgeerkrankungen führen, wie Schlaganfall oder Herzinfarkt, Nierenerkrankung, Erblindung oder zum diabetischen Fußsyndrom. Eine gute medizinische Betreuung kann diese Folgeerkrankungen verringern oder ganz vermeiden.

In unserem spezialisierten Diabeteszentrum erhalten Patienten bestmögliche medizinische Betreuung und fachübergreifende Behandlung. Die Qualität unserer Arbeit wird uns in regelmäßigen Abständen durch die Deutsche Diabetes Gesellschaft (DDG) bescheinigt. Das Diabeteszentrum und die stationäre Fußbehandlungseinrichtung für das diabetische Fußsyndrom werden in aufwändigen und umfangreichen Prüfungen zertifiziert. Zudem haben wir von der Ärztekammer Nordrhein die Ermächtigung erhalten, Ärztinnen und Ärzte zu Diabetologen auszubilden.

Gemeinsam mit unserem Diabetes-Team erarbeiten die Patientinnen und Patienten den optimalen Umgang mit dieser chronischen Erkrankung. Dabei stehen unsere Spezialisten in engem Austausch mit der Fachabteilung für Innere Medizin. So verfügen wir über alle Möglichkeiten zu weiterführender inter-nistischer Diagnostik und Therapie.

Einen besonderen Schwerpunkt bildet die Behandlung von Folgeerkrankungen, besonders des diabetischen Fußsyndroms. Chronische Wunden können unbehandelt zu einer Amputation führen. Häufig sind eine Entlastung des Fußes, eine antibiotische Therapie, weiterführende diagnostische Untersuchungen oder auch eine Operation notwendig.

Bei Fragen können Sie sich jederzeit an uns wenden.

Herzlichst

Ihre Ärzte und Pfleger des Diabeteszentrums
am St. Martinus-Krankenhaus, Düsseldorf

Wir bieten:

- Behandlung des diabetischen Fußsyndroms mit allen nicht-chirurgischen und chirurgischen Therapien
- Behandlung von chronischen Wunden aller Art
- Behandlung aller Formen des Diabetes
- Behandlung der diabetischen Retinopathie
- Dialysepflichtigkeit wegen diabetischer Nierenschädigung
- Diabetische Neuropathie
- Orthopädische Schuhversorgung
- Podologische Behandlung
- Schulungsprogramme zum Umgang mit dem Diabetes
- Kompetente Versorgung von Diabetikern in allen Abteilungen des Krankenhauses
- Kontinuierliches Blutzuckermessgerät zur Erstellung eines Blutzuckerprofils über eine Woche
- Diagnostik und Therapieempfehlung beim Dumping Syndrom nach bariatrischer Chirurgie
- Enge Kooperation mit den diabetologischen Schwerpunktpraxen in Düsseldorf und Umgebung

Sie haben noch Fragen?

Wir beraten Sie gerne und klären mit Ihnen weitere Schritte in Bezug auf den Diabetes mellitus und das diabetische Fußsyndrom. Ebenso erörtern wir mit Ihnen eventuelle stationäre Behandlungen.

Das Sekretariat ist von Montag - Donnerstag bis 16.00 Uhr und Freitag bis 14.30 Uhr erreichbar. Als Notfall können Sie jederzeit rund um die Uhr die Notfallaufnahme des St. Martinus-Krankenhauses aufsuchen. Eine Einweisung wird hierfür nicht benötigt.

